

de foi qui animait la foule faisait oublier et l'état précaire de l'Eglise qui est loin d'être achevée et les abords rendus peu agréables en raison des constructions qui s'y font.

Enfin le moment attendu est arrivé ; c'est le lundi à 2 h. que l'heure propice est annoncée. Un salut solennel suivi d'un sermon de circonstance prépare les cœurs. Le R. P. Frédéric avec sa piété délicate et prévenante fait vénérer une insigne relique de la Portioncule d'Assise et le mouvement s'organise. Un moment on eut peur. Le démon furieux sans doute du bien qui va se faire, semble vouloir user de toute son influence pour troubler une journée si précieuse. Le R. P. tombe malade et se trouve obligé de se retirer. Quelques instants après la pluie voudrait à son tour jeter du froid sur la ferveur des visiteurs mais en vain, l'Eglise reçoit ses visites et une pluie bienfaisante va rafraîchir les chères âmes du Purgatoire. Toutes ces visites sont entremêlées d'encouragements, de conseils pratiques relatifs à l'Indulgence, de prières publiques et de la vénération de la sainte relique venue du sanctuaire d'Assise.

Les visites sont continuées ce premier soir jusqu'à 9 h. Nos visiteurs s'éloignent contents de leur première moisson d'indulgences et se promettent de revenir à la première aurore du lendemain. Le temps est trop précieux, l'occasion est trop favorable pour qu'on néglige de l'exploiter.

Aussi le mardi matin à la première heure l'Eglise se remplit-elle de nouveau pour ne plus se désemplir de toute la journée. La ferveur est souvent ranimée grâce au zèle ardent de Mr Pâquet le dévoué aumônier de l'Œuvre.

A 8 heures une messe solennelle exécutée en musique et en plain chant par les Religieuses Franciscaines vient réjouir ce nombreux concours en donnant un ton de fête. Le soir à 4 heures, a lieu la récitation du chapelet afin de donner quelques moments de repos.

Enfin à 7 h.  $\frac{1}{2}$  un sermon magnifique donné par Mr l'Aumônier et un salut solennel couronnaient dignement cette belle journée.

Toutefois avant de quitter le sanctuaire désormais si cher aux amis de S. François on ne pouvait s'empêcher d'adresser une hymne de reconnaissance à N.-D. des Anges et une prière de remerciement au bon S. Antoine l'ami dévoué des âmes du Purgatoire. Nous ne pouvons que féliciter le clergé et les fidèles qui ont pris part à ce concours ; ils sont les ouvriers de la pre-